



## Le départ des enfants

### Description

*Pas facile de voir partir ses enfants devenus grands. Mais patience ! Ils sont souvent contents de revenir à la maison pour partager leur joie d'être devenus parents.*

#### Par Koffi

Comment avez-vous vécu le départ tout naturel de vos enfants de la maison, en particulier du dernier ou de la dernière ?

Ah, c'est une vraie question, tant cette étape de la vie peut être génératrice de chagrin, voire de traumatisme psychique. Soudain, ce sentiment de vide qui s'impose. De manque. Même si vivre avec des adolescents n'est pas toujours une source de bonheur !

Je me souviens de ce temps où notre fille a plongé dans l'adolescence. Ma femme et moi rentrions assez tard dans la soirée. C'était seulement au moment du dîner que nous pouvions changer un peu avec elle. Mais elle était alors pressée de rejoindre ses amies voisines ; elle quittait la table pour les rejoindre au bout du lotissement où nous vivions et ne rentrait qu'à la nuit tombante. Nous avons eu du mal à nous y faire.

Tout naturellement, vint le temps de quitter papa et maman pour s'installer ailleurs et se marier. Son mariage a été un grand moment de bonheur, de joie, de convivialité et de partage avec les deux familles réunies. Cependant, il y a un mais ! En se mariant, notre fille a pris du champ et s'est éloignée de nous. Elle nous disait régulièrement au téléphone : « Je viendrai vous rendre visite dans la semaine », sans préciser quelle semaine. Autour de la table, il manquait des assiettes. Son assiette. Je me souviens de nos repas en duo sous notre seul regard respectif : notre conversation se limitait alors aux commentaires du jour. Quelle monotonie.

Jusqu'au jour où nous parvient une belle enveloppe surprise. En l'ouvrant, nous avons découvert une carte de naissance. « Papa, maman, dans quelques mois, vous allez pouponner ». C'est ainsi qu'une nouvelle étape de vie a commencé et nous a rapprochés. « Papy, mamie vous serez tout contents de rendre visite à cet enfant, n'est-ce pas ? Notre fille et son mari reviennent plus fréquemment à la maison pour partager leur joie d'être devenus des

---

parents. La vie nous joue des tours et nous donne la possibilité de nous retrouver pour partager à nouveau. A condition de savoir tourner une page et pardonner. C'est bien sûr arrivé car nous n'avons qu'une seule vie sur terre !

## Categorie

1. C'est mon histoire

**date crée**

03/10/2023